
寄せられた主な声 市の考え 受付年月

近くにバスケコートを作ってほしい。家の近くにないから。ゴールが
2つあるコートを作って小さい子から大人まで気軽にすぐ楽しめ、試
合とかもできる場所が欲しい

バスケットゴールは、ドリブルの音などが近くに住む人の迷惑になることがあ
るので、すぐに設置することができません。そのため、設置できる公園の大き
さや近くの家との距離などについて、市内の公園でテストをして、少しずつ設
置を進めています。
市内では現在９箇所の公園にバスケットゴールが設置されており、川崎区には
池上新田公園にバスケットゴールがあるので利用してみてください。

令和７年１月

公園にインターネットを作る。ゲームしたいからです。

川崎市では、インターネットを使って快適に暮らせるように、いろいろな場所
に無料のWi-Fiを設置しています。災害のときでも安心して情報を確認できる
ように、避難場所になっている公園にもWi-Fiを置いています。どこで使える
か、ぜひ確認してみてください。。

□「かわさきWi-Fi」がより便利に・より広範囲に拡大
https://www.city.kawasaki.jp/170/page/0000052336.html

令和７年１月

公園でのボールの使用についてルールをしっかり決めてほしいです。
理由はボールをつかっていいかどうか公園によって違っていたりして
いて曖昧なのでしっかりルールがわかっていない人が多く迷惑になっ
ていることが多いからです。
ボールを使える時間をどの公園も統一などすればわかりやすく公園を
使えると思います。

市内の公園の一般的なボール遊びのルールですが、数人で行う軟式ボールでの
キャッチボールや、サッカーボールでのパス回しなどのボール遊びは禁止して
おりません。
公園はちいきによっていろいろな使い方があるため、時間について何時から何
時まで使えるといった決まったルールを作ることはできませんが、音の出る使
い方は早朝や夜間については、近隣にお住まいの人たちに気をつけて使ってく
ださい。
また、公園を使っているほかの人たちとお互いにゆずり合って遊んでください
ね。

令和６年１２月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

https://www.city.kawasaki.jp/170/page/0000052336.html


寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

今遊べる、緑豊かな公園を増やしたほうがいいと思います。
理由は、私の場合友達を増やしたり緑と触れ合う場所が公園だからで
す。
あと、みんなも公園が工事のために減ったら、一定の子としか話して
いなかったけど工事の前は、みんなで仲良くしていたイメージがあっ
たからです。

ご意見ありがとうございます。あなたのご意見のとおり、公園は友達との交流
や緑とのふれあいの場所であり、たくさんほしいですよね。
一方で、川崎市には多くの人が住んでいるため、公園を作るための広い場所を
用意することがむずかしいなど多くの問題があります。空き地を貸してくれる
人がいたり、地域で公園が必要という意見をまとめてくれたりして、地域で協
力をしていただける場合には、公園をつくれることもあります。周りの大人の
人と新しい公園をつくれないか話し合ってみるのもいいかもしれません。

令和６年１２月

東京世田谷区から川崎市に引越しました。周りにある公園はサビだら
けで暗い印象の公園ばかりです。世田谷区ではこんな状態の公園は無
かったのでかなしいです。
定期的にペンキ塗り、遊具の検討、雰囲気の良い公園が必要です。

せっかく川崎市に引っこしてきたのに、がっかりさせてごめんなさいね。
川崎市も、みなさんが楽しく、安全に公園の遊具を使ってもらえるように、取
り組んでいますが、川崎市は世田谷区よりも面積が広く、公園も多いため、古
い遊具を新しくしたり、直したりするのに時間がかかっています。
もし、気になる公園の遊具があるなら、ぜひ麻生区役所道路公園センターにれ
んらくしてみてください。

□麻生区役所道路公園センター
電話：044-954-0505

令和６年１２月

家の近くにある、万福寺公園の地面を平らにしてほしいです。ちっ
ちゃい子が砂遊びをしたり、ボール遊びをしたりするたびに凹んで
いってしまい、雨が降った一週間ぐらいは使えなくなってしまうから
です。

万福寺地区の公園をはじめ、公園の広場の地面は、ダスト舗装という砂のよう
な材料でできています。
雨が降ると水がたまってしまったり、自転車で走るとタイヤのあとがついたり
することがあります。もし何かおかしいことがあったら、公園を確認しに行き
ますので、教えてください。

□麻生区役所道路公園センター
044-954-0505

令和６年１２月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

大きな公園にゴミ箱をつくって、そこに捨てたらマイナンバーカード
などにポイントが入るようにするのがいいと思います。理由は、そう
することにより、公園とかにポイ捨てをする人が減って、公園もきれ
いになるし、ゴミをゴミ箱に捨てようと思えるきっかけになると思う
からです。

すばらしいアイデアですね。でも、公園にごみ箱をつくって、ポイントがつく
ようになると、ポイントを集めようとして、色々なところからごみを持って来
る人が出てきてしまします。
公園は、小さな子どもからお年寄りまで、様々な人がのんびりするところで、
ゴミステーションではないので、ごみ箱を設置することはできません。自分の
ゴミは自分で持って帰ってもらい公園がいつもきれいになるようにこれからも
みなさんにお知らせなどしていきます。

令和６年１１月

川崎市は他の市に比べて公園が少ないと思います。なので大きな公園
を増やしてほしいと思います。
集めた税金で木を植えるのではなく、公園を作ってほしいっです。最
近は遊ぶ場所がない上に小規模で住宅地の近くにある小さな公園しか
なく、ボール遊びも禁止されていることから子どもが道路で遊んでい
て近所の神社の壁が崩れたり、道路で遊んでいる子どもが自転車とぶ
つかって事故になることが多くなっています。
だからこそ子どもは家にこもってゲームをするしかなくなっていると
思います。川崎市には大きな公園がないので、町田や府中までいかな
くてはならないので地域の子供達の運動神経が低下している原因の一
つだと思います。
このような理由で川崎市に公園を増やしてほしいと思います。

これまでに川崎市では、多くの人に遊びや運動で楽しんでもらうため、公園を
増やすための計画を約90年前から作り、４つの大きな公園を作ってきました
（川崎区：富士見公園、中原区：等々力緑地、宮前区・多摩区：生田緑地、麻
生区：王禅寺ふるさと公園）。それぞれの公園には、大きな広場や、体のバラ
ンス力と筋力を使う遊具がありますので、ぜひ遊んでみてください。
一方で、これから川崎市に大きな公園を作るためには、広い場所や空き地を見
つけて、そこを公園に作り替えることになりますが、あなたのお友達が川崎市
にたくさん暮らしているように、川崎市を選んで住みたいという人も多いた
め、このような場所で家を建てるかわりに公園を作ることは、とても難しいも
のです。

令和６年１１月

公園でボール遊びを禁止しないでほしいです。
市内の公園では、数人で行う軟式ボールでのキャッチボールや、サッカーボー
ルでのパス回しなどのボール遊びは禁止しておりません。
 公園を使っているほかの人たちとお互いにゆずり合って遊んでくださいね。

令和６年１１月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

子どもの権利条約が守られていません公園で迷惑をかけずに遊んでい
ても子供だからという理由で怒られてりしています。なのでもっと基
礎から整えてください

公園は、ほかの人のめいわくにならないように、だれでも自由に使える場所で
す。
ゆずり合いながら遊んでいても怒られるとき、川崎区にある公園については、
川崎区役所道路公園センターに遊び方の相談をしてみてくださいね。
■川崎区道路公園センター：044-244-3206

令和６年１１月

僕が野球で利用している多摩川河川敷の宮内地区新城面には水道があ
りません。随分前の台風で流されてしまい、町内の方とか家族の方か
らも署名を集め、数年前に再設置のお願いしているそうですが進んで
いないようです。早く設置してほしいです。
理由は年々気温が高くなり、熱中症で倒れるチームメンバーが続出し
てしまったり、グラウンドが乾燥しすぎて砂埃が酷く練習や試合が中
断してしまったりして困っているからです。
水道がもっと近くにあれば、メンバーに水をかけて冷やして熱中症予
防ができたり、具合の悪くなったメンバーを冷やしたり、グラウンド
に水を撒いたりできて、とても安心して野球ができるようになると思
います。
僕のチームだけではなく、周りで練習しているチームのメンバーも同
じように困っています。よろしくお願いします。

多摩川緑地の水道とトイレは、各地区に設置しています。
中原区の宮内地区と等々力地区は、自由に利用できる広場として、様々な利用
がされており、２地区あわせて水道とトイレを３箇所に設置しています。
この地区の水道は他の地区と比べても、水道の設置数が十分足りていると考え
ており、追加で設置することはむずかしいですが、夏場において試合の後な
ど、みんなが一斉に使うときには、ゆずり合って使いましょう。
また、お話にあった台風で流された水道は、川崎市が管理するものではなかっ
たため、川崎市で元に戻すことはできません。数年前にあった再設置のお願い
は、令和５年２月２日に議会（まちづくり委員会）でも審議されましたが、足
りていないという結論にはなりませんでした。
近年は、夏場に気温が高くなることが多く、熱中症の危険もありますので、気
温が高くなる日は水道のあるところでも、野外でスポーツをすることを避ける
などの対応をお願いします。このことは、とても大切なことなので、スポーツ
の指導者や保護者にも相談してください。

令和６年１０月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

かもいちょうこうえんには、バスケットゴールがなく、線路を、超え
た薬局の隣の公園しかなく、あぶないのでかもいちょうこうえんに、
バスケットゴールをつけて欲しいです。
後、すぐ隣に道路があって柵が低いためボールが飛び出して何度も、
ひかれそうなったことがあります。

バスケットゴールは、ドリブルの音などが近くに住む人の迷惑になることがあ
るので、すぐに設置することができません。そのため、設置できる公園の大き
さや近くの家との距離などについて、市内の公園でテストをして、少しずつ設
置を進めています。高津区では春日台公園で設置できるかどうかのテストをお
こなっています。
市内では現在９箇所の公園にバスケットゴールが設置されており、高津区には
末長高之面公園のほかに、千年中央公園にもバスケットゴールがあるので利用
してみてください。
久本鴨居町公園の柵は、ボール遊びのためではなく、公園の遊具広場とエント
ランス広場を分けるために設置されているため、今のところ高さを変える予定
はありません。安全に気を付けてボール遊びをしてください。

令和６年１０月

全部の公衆トイレ（公園の近くのトイレなど）をめちゃくちゃキレイ
にしてください!!上を見てみると虫がいたりするのでやめてほしいで
す。もし、どうしようもない場合は壊してください。後、トイレの匂
いが臭いので余っているお金で買って、いい香りの匂いを置いたりし
て欲しいです。
私はより良い川崎をつくっていきたいと私も思っています‼どうぞよ
ろしくお願いします。

公園のトイレについて回答します。
公園のトイレの中には、古いトイレや和式便器しかないトイレなど、利用しに
くいところがあります。
現在、この古くなったトイレを新しくする工事を少しずつおこなっています。
新しくするときは、トイレの外見を清潔感のあるデザインにするなど考えて工
事を進めています。
また、トイレの個室の中も掃除はしていますが、もっときれいになるよう、取
り組みをおこなっていきます。

令和６年１０月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

公衆トイレをきれいにしてほしいです理由は公衆トイレに行っても汚
すぎて行くのをやめたり、不快だからです。

公園のトイレについて回答します。
公園のトイレの中には、古いトイレもあります。また、公園のトイレの近くに
は樹木があるので、照明に虫が集まってきて、汚いと感じることがあるかもし
れません。
現在、この古くなったトイレを新しくする工事を少しずつおこなっています。
また、トイレの臭いや虫については、消臭剤や防虫剤は、いたずらや持ち帰ら
れてしまうことがあるため置けませんが、もっときれいになるよう、掃除をす
るときに気を付けます。

令和６年１０月

公衆トイレをきれいにしてほしいです理由は公衆トイレに行っても汚
すぎて行くのをやめたり、不快だからです。

中原区内の公園トイレは、一日一回清掃を行っています。公園のトイレで汚れ
等が目立つ場合は道路公園センターまでご連絡ください。

□中原区役所道路公園センター：044-788-2311

令和６年１０月

公園でポイ捨てが多いので公園でゴミ箱を設置してほしいです
ゴミは小学生もしくは中学生の清掃時間や放課後で捨てたらいいと思
います

公園でのごみは、町の歩道などの同じように、持ち込んだ人が責任をもって持
ち帰ることになっているので、ごみ箱は簡単に設置できるものではありませ
ん。
ただ、ご提案のように、学校や町内会でごみを管理できる体制が整えば、ポイ
捨てが減るかもしれません。

令和６年９月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

バスケットゴールが公園に欲しいです。
理由は、友達とバスケットの練習したいのにゴールがないとできない
からです。

バスケットゴールは、ドリブルの音などが近くに住む人の迷惑になることがあ
るので、すぐに設置することができません。そのため、設置できる公園の大き
さや近くの家との距離などについて、市内の公園でテストをして、少しずつ設
置を進めています。
市内では現在９か所の公園にバスケットゴールが設置されており、宮前区には
鷺沼公園にバスケットゴールがあるので利用してみてください。

令和６年９月

公園にバスケットゴールをつけてほしいです。
バスケットボール部に入っているんですけど、バスケを出来る場所が
中々なくあまり練習が出来ないからです。

バスケットゴールは、ドリブルの音などが近くに住む人の迷惑になることがあ
るので、すぐに設置することができません。そのため、設置できる公園の大き
さや近くの家との距離などについて、市内の公園でテストをして、少しずつ設
置を進めています。
市内では現在9箇所の公園にバスケットゴールが設置されており、宮前区には
鷺沼公園にバスケットゴールがあるので利用してみてください。

令和６年８月

公園のフェンスを高くしてボールが外に飛びでないようにしてほしい
です。
ぼくは、一度通行の人にサッカーボールを当ててしまってけがをさせ
たのでフェンスを高くしてほしいです。

フェンスを高くしてほしい公園がどこなのか、公園を管理している中原区役所
道路公園センターに直接連絡して伝えてください。
中原区役所道路公園センターの電話番号：044-788-2311

令和６年８月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

落ちつく、自然がたくさんあるのんびりとした、遊具が少ない、公園
がほしいです。
理由は、忙しくて、時間が少し出来たときに、のんびりやすめる所が
ほしいからです。

ご意見ありがとうございます。公園では、遊ぶだけでなく、落ちついて休める
ことも大切ですよね。新しい公園を作ることはとても難しいですが、今ある公
園の自然を大切に生かし、ベンチなどをしっかりと点検することで、みなさん
が安心してすごすことのできる公園を、これからも守り続けていきます。

令和６年８月

野球の練習場をたくさん作ってほしいです
理由は夏休みのへいじつで公園に行ってもボール遊びができない公園
が多いから。

野球場をたくさん作ることは難しいですが、公園でボール遊びはできます。柔
らかいボールを使ってキャッチボールなどをたのしみましょう。 令和６年８月

末長高之面公園のバスケットゴール下の地面に砂を埋めてほしいのと
ゴールネットを新しくしてほしい。理由はみんなが使って地面が凹ん
でいて雨が降ったあとに1週間くらい使えなくて困っているのと、新
しいゴールネットにしても誰かが引っ張ってすぐにボロボロになって
しまっているので。

末長高之面公園の広場（地面）について、公園に行って確認し、地面を平らに
なるように砂でうめ、みなさんが使えるようにしていきます。
バスケットゴールネットについて、バスケットゴールのある公園は定期的に補
修を行うこととなっていますので、これから補修をおこないます。
みなさんで大切に使ってください。

令和６年８月

公園にバスケットゴールをたててほしいです。理由は練習できるとこ
ろがないからです。

バスケットゴールは、ドリブルの音などが近くに住む人の迷惑になることがあ
るので、すぐに設置することができません。そのため、設置できる公園の大き
さや近くの家との距離などについて、市内の公園でテストをして、少しずつ設
置を進めています。
市内では現在9箇所の公園にバスケットゴールが設置されており、麻生区では
虹ヶ丘公園で設置できるかどうかのテストを行う予定です。また、王禅寺ふる
さと公園に令和６年度中に設置予定です。麻生区では丸山こもれび公園にバス
ケットゴールがあるのでご利用ください。

令和６年８月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

今年の夏も暑く、区内のほかの公園でも雑草が良く伸び、順番に草を切ってい
ます。南河原公園は、もう草を切った所もありますが、まだ切っていないとこ
ろもあります。まだの所は、これから切ることになっていますのでもう少しお
待ちください。
南河原公園に、ドックランという楽しいアイディアをありがとうございます。
となりの川崎区の富士見公園に１０月１９日（土）【予定】にドックランが出
来ます。良かったらお家の方と行ってみてください。
すべり台がしばらく使えなくてご迷惑をおかけしました。8月２８日になおし
ましたので、また遊んでください。

■幸区役所道路公園センター電話番号：044-544-5500

令和６年８月

川崎区東おうぎ島58-1にある東おうぎ島東公園の中にドッグラン（わんわん広
場）があります。
ドッグランは、中・大がた犬用と小がた犬用の２つに分かれています。
利用については、事前に、公園の中にある管理事む所での登録が必要です（ゆ
う送もできます）。登録日から1年間利用できます。
そのほか登録に必要なものや利用ルールなどくわしいことは、川崎市ホーム
ページ「東扇島東公園わんわん広場の利用登録について」
（https://www.city.kawasaki.jp/580/page/0000034821.html）のページにあり
ます。

令和６年８月

南がわら公園に、ねずみがいるので草をきってほしいてです。
犬をかっているので、いっしょにはしってあそベるドッグランをつ
くってほしいです。
早く南がわら公園のすべリだいをなおしてください。

https://www.city.kawasaki.jp/580/page/0000034821.html


寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

誰でも無料で使える芝生のグラウンドが出来て欲しいです。理由は雨
が降った後でも使えるからです。

公園は、いろいろな使い方をするためにデザインされています。芝生にすると
使い方が限られてしまうため、今ある公園を芝生にすることは難しいです。ま
た、新しく芝生のグラウンドをつくるには、広い面積が必要になるので、すぐ
につくることは難しいですが、高津区内で芝生のグラウンドがある公園は春日
台公園、多摩川緑地の瀬田地区があるので、そちらをご利用ください。

■高津区役所道路公園センター電話番号：044-833-1221

令和６年８月

川崎の自然について、公園を増やして欲しいです理由はこのへんでは
少なく増えれば交流も多くなるんじゃないかと思いました。

ご意見ありがとうございます。
川崎市には多くの人が住んでいるため、公園を作るための広い場所を用意する
ことがむずかしいなど多くの課題があります。
空き地を貸してくれる人がいたり、地域で公園が必要という意見をまとめてく
れたりして、地域で協力をしていただける場合には、公園を造れることもあり
ます。周りの大人の人と新しい公園を造れないか話し合ってみるのもいいかも
しれません。

令和６年８月

近くの公園に公衆トイレや、ゴミ箱を設置してほしい。

公園のトイレは、公園の広さや上下水道の整備状況、近くに住んでいる人たち
の意見などを聞いて作っています。新しくトイレを作るときは、地域のことを
よく知っている町内会に意見を集めてもらって、道路公園センターへ要望して
もらっています。
どこの公園でトイレが欲しいのか、町内会に伝えてください。
また、公園のごみ箱について、公園は、まちの歩道などと同じように、ごみを
自分で持ち帰ってもらうこととしているので、ごみ箱は設置していません。

令和６年７月



寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

近くに公園がありません。
公園が少なすぎると思います。
作ってもらうことはできますか?

川崎市では、公園がまったくないエリアを優先して公園を造るために取り組む
ほか、空き地を貸してくれる人がいたり、地域で公園が必要という意見をまと
めてくれたりして、地域で協力をしていただける場合には、公園を造れること
もあります。

令和６年６月

公園について、木を増やしてほしいと思います。理由は木登りができ
るからです。

公園の樹木は、暑い夏に木陰をつくったり、公園を緑でうるおしたり、身近に
四季の移ろいを感じさせてくれたりしています。
木登りをしたいとのことですが、公園の樹木で木登りをすると、枝が折れてケ
ガをするかもしれないので、木登りはやめましょう。
何かに登りたくなったら、樹木ではなく、近くの公園に登って遊べる遊具がな
いか、麻生区役所道路公園センターに相談してみてください。

令和６年５月

僕は今野球をやっています。もっと野球のできる公園を作ってくださ
いお願いします。

市内の公園では、子どもたちが数人で行う軟式ボールでのキャッチボールや
サッカーボールでのパス回しなどのボール遊びができるようになっています。
公園を使っている他の人たちとお互いに譲り合って遊んでください。
公園はみんなで遊ぶ場所なので、野球だけができる公園をつくることはなかな
か難しいですが、「ふれあいネット」に登録後、メールで抽選予約ができる球
場があり、川崎区では、大師球場、小田球場、池上新田球場、桜川球場が該当
します。
申し込み方法については、次のホームページをご参照ください。
【川崎市ホームページ（野球場利用申込について）】
https://www.city.kawasaki.jp/530/page/0000121040.html
その他の野球ができる公園については、川崎区役所道路公園センターに相談し
てみてください。

令和６年５月

麻生区の第3公園にトイレを設置してほしいです。理由はトイレにい
くときトイレがあるとこまで行かなきゃいけないからです。

公園のトイレは、公園の広さや上下水道の整備状況、近くに住んでいる人たち
の意見などを聞いて作っています。新しくトイレを作るときも同じです。
作るときは、地域のことをよく知っている町内会に意見を集めてもらって、道
路公園センターへ要望してもらっています。
「麻生区の第３公園」とはどこの公園か、町内会に伝えてください。

令和６年５月

https://www.city.kawasaki.jp/530/page/0000121040.html


寄せられた主な声 市の考え 受付年月

令和６年度　これまでに寄せられた声（公園に関すること）

公園の砂場（いろどり公園）に屋根を設置してほしい。木陰になって
いるところもありますが、木を植えると落ち葉や枝でが落ちてきて、
弟のような小さい子が食べてしまいます。
小さい子でも夏場に砂場で遊べるように屋根や日除けを設置していた
だけないでしょうか。

砂場は小さな子どもたちも遊ぶため、砂をきれいに保つ必要があります。
砂をきれいにするためには、日光消毒が有効なので、砂場は、日当たりの良い
場所を選んで作っていて、屋根は取り付けないようにしています。
暑い日は、水分をしっかりと取って、熱中症にならないように気を付けましょ
う。

令和６年４月

公園のルールについて、ボール遊びをできるようにしたら良いと思い
ます。理由は、私の家の近くの公園は、ボール遊びが禁止されていて
赤ちゃん用のボールを小さい子が使っていても注意をされていてかわ
いそうだったし、ボール遊びをするきかいが減ると、子どもの身体能
力が下がってしまうと思ったからです。

市内の公園では、子どもたちが数人で行う軟式ボールでのキャッチボールや
サッカーボールでのパス回しなどのボール遊びができるようになっています。
ただし、他の人と共有するために互いに譲り合いをする必要があります。
しかし、公園でボール遊びはできないと思っている人が多いので、禁止の表示
や看板を取り除くための取り組みが行われています。
また、公園のほかにも、自分が通う小学校の校庭で、放課後にボール遊びなど
自由にのびのび遊べるようにする「みんなの校庭プロジェクト」を進めていま
す。
令和６年度中にすべての小学校でスタートする予定です。楽しみに待っていて
くださいね。

令和６年４月


